

令和4年度のスタートです！

いよいよ令和4年度がスタートしました。今世界情勢は大きく変化しています。一人一人が主体的に地域や社会に貢献していく必要があると思います。しっかり力を付けていきたいです。今年は、本部中学校創立75周年を迎える記念すべき年です。本部中学校の伝統を受け継ぎながら次の世代へと受け継いで行く節目の年としたいです。昨年は修学旅行の延期などがあり例年とは大きく異なる1年となりました。特に3年生は学校のリーダーとしての活躍を期待しています。

■/今年度1年間をとおして、目指す生徒像として、地域・社会の担い手として、品位を高め、資質・能力を兼ね備えている生徒を掲げ教育活動を展開していきます。御理解・御協力よろしくお願いします

※具体的内容としては（裏面本部中学校ビジョン参考）



校長：渡久地政孝 本部町嘉津宇出身。昨年赴任して今年3年目となります。平成24年度～平成26年度までの3年間教頭として本部中学校に赴任していました。今年本部中学校75周年です！！1年間よろしくお願いします。

新任式開催！！

始業式・入学式

式に先立って、4月6日(水)に新学級の発表とあわせて新任式が開催されました。新任の先生方やクラス編成、新学級担任の発表を行い、新年度のスタートを切ったところです。昨年13名の転出がありましたが今年度新しく赴任した職員は14名です。新任式では新しい先生方の抱負に続いて生徒会執行部の仲



宗根亜優さんが歓迎の言葉を伝えました。先生方よろしくお願いします！なお、新しい先生方の詳細は改めて紹介します。

新入生オリエンテーション！！

入学式前の4月6日に、新1年生が新入生オリエンテーションに参加しました。新入生は、話を聞くとときは話し手に身体ごと向けたり、うなずきながら人の話を聞くことなど、小学校でしっかり成長してきたのが良く分かります。今年は98名の生徒が入学し活気あるスタートをきることができました。新入生の皆さん、勉強に部活動に充実した3年間を過ごしていきましょう。応援しています。

新任の先生方

- 渡具知 浩明先生 1-2組担任(理科)
 - 仲村 綾子先生 5組担任(国語)
 - 金城 諒先生 1-3副担(社会)
 - 宮城 一基先生 1-1副担(国語)
 - 兼本 勲先生 2-2担任(社会)
 - 神山 康平先生 2-3副担(数学)
 - 井上 響介先生 2-1副担(美術)
 - 具志堅 悦郎先生 3-1担任(数学)
 - 下地 三保子先生 3-2担任(社会)
 - 上間 忠彦先生 指導教諭
 - 玉城 幹也先生 非常勤講師
 - 荻堂 かおり 養護教諭
 - 与那覇 佐和子先生 学推教師
 - 嶺間 未真来先生 ICT支援員
- 1年間よろしくお願いします！